

Capitanes

(04-10-2023).- César Bernal...

Es el nuevo general manager de Stryker en México, empresa de tecnología médica con presencia en 75 países. Ofrece un portafolio de servicios y equipos con un sistema robótico que da mayor precisión a los cirujanos. Cuenta con 12 mil patentes a nivel global y un impacto en 130 millones de pacientes cada año.

Arman agenda

Líderes sindicales y Alfonso Ramírez Cuéllar, quien se desempeña como uno de los operadores de Claudia Sheinbaum, están construyendo una agenda laboral con miras a que la ex Jefa de Gobierno de Ciudad de México gane las elecciones en 2024.

Dirigentes como Isaías González Cuevas, de la CROC; Francisco Hernández Juárez, del sindicato de telefonistas, además de representantes de la CTM, de gremios como los pilotos y sindicatos universitarios, acordaron impulsar varios temas en común.

Uno de los aspectos principales es la inclusión de la mujer en el mercado laboral, por lo que se planteó crear un sistema nacional de cuidados, así como continuar con el alza a los salarios mínimos, de tal forma que llegue a 250 pesos. Además, se planteará garantizar mejores condiciones de financiamiento de la vivienda para los trabajadores del País.

Adicional a todo esto, se prevé dar continuidad a la reforma laboral que echó a andar la Administración de Andrés Manuel López Obrador.

La idea es que se discutan estos puntos en una reunión que tendrán estas organizaciones sindicales con Claudia Sheinbaum a finales de octubre o principios de noviembre.

El tema laboral ha sido uno de los más controversiales en la presente Administración, especialmente por las presiones que se han enfrentado con el T-MEC. No obstante, también se ha avanzado al mejorar el salario mínimo.

Oportunidad a la vista

Banco Base, que dirige Julio Escandón, está apostando fuerte a las oportunidades que ya se comienzan a ver con el nearshoring en el País.

Como parte de esto, el grupo está preparando la renovación de su oficina en la ciudad fronteriza de Tijuana, con el objetivo de reforzar su presencia en la región norte de México, zona que se prevé sea la de mayor atracción de inversiones relacionadas al fenómeno de relocalización.

Con esto, se reafirma el compromiso con el crecimiento económico y desarrollo de ciudad, así como su influencia a nivel global.

La reinauguración está programada para el 10 de octubre, fecha en que también se presentará el segundo volumen del "Reporte Nearshoring", el cual está a cargo de Gabriela Siller Pagaza, directora de Análisis Económico y Financiero.

El banco es una de las instituciones financieras que han dado seguimiento cercano a la evolución de las oportunidades y materialización del nearshoring en el País. El informe ofrece un análisis profundo de las oportunidades y desafíos que presenta dicho fenómeno en la industria actual.

Banco Base, con raíces en Monterrey, tiene como objetivo entender de manera cercana los desafíos que enfrentan las empresas que se establecen en México. Esto le permite ofrecer soluciones financieras personalizadas a las compañías para simplificar su transición y llegada al territorio

mexicano.

Nuevo líder

El gigante de los electrodomésticos Whirlpool hizo ajustes en su plantilla directiva.

Como resultado de esto, Carlos Barbery fue nombrado director general y vicepresidente para la región de LAR North, que engloba a México, Centroamérica, el Caribe y la región andina.

Anteriormente, se desempeñaba como director senior de Ventas, Operaciones y Servicio, por lo que cuenta con una trayectoria de más de 17 años dentro de la empresa.

Con el nombramiento, Whirlpool busca mantener la tendencia actual de crecimiento, pero al mismo tiempo acelerarla a través de una nueva estrategia Go to Market, la cual se centra en un plan de negocios que facilita la inserción de un producto o servicio en el mercado objetivo, con la menor cantidad de errores posibles.

En 2022, la empresa, cuyo presidente en la región es Juan Carlos Puente, reportó aproximadamente 20 mil millones de dólares en ventas anuales.

Además, cuenta con 61 mil empleados y 56 centros de fabricación e investigación tecnológica.

Enfocados en el centro

La industria automotriz lleva a cabo una estrategia dirigida a la zona central del País para atraer más inversiones.

Los representantes del sector de Hidalgo, Estado de México y la Ciudad de México firmaron un convenio de colaboración.

El acuerdo, promovido por el Clúster Automotriz Estado de México y Ciudad de México, que preside Elisa Crespo, tiene el propósito de captar empresas en función de la relocalización.

La idea es intercambiar conocimientos y experiencias para detonar el crecimiento del sector con el impulso que brinda el fenómeno de nearshoring, que ya se está materializando en el País.

El principal tema para el sector es la electromovilidad, dado el panorama de inversiones en ese segmento a nivel global.

Se estima que con una política nacional de electromovilidad, los vehículos híbridos y eléctricos podrían representar 39 por ciento del total de las ventas en México para 2030.

Sin embargo, de no contar con dicha política, la participación de esas unidades apenas sería de 19 por ciento para ese año.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2023-10-04/op257714>

Fecha de publicación: 04-10-2023